

羽沢南町内会 ホームページ開設にあたり

羽沢南町内会会長
和田勝己

町内会はこれまで長い間、広報手段として回覧板や掲示板を使用してきましたが、最近では共働き家庭が多く、生活形態が大きく変わってきていること等により、スムーズに回覧することが難しくなっています。また、パソコンやスマホの普及により情報共有に対する認識がこれまでと大きく変わってきており、これらの機能を回覧板で対応することに限界があります。

このような状況に対処するため、広報手段としてこれまでの回覧板や掲示板に加えて、この度新たにホームページを開設することにしました。

ホームページを開設することにより、住民に必要な地域情報の共有がスムーズにいくようになります。

町内会活動を円滑に推進していくためには、町内会活動について、多くの住民に関心を持っていただき、参加していただく必要がありますが、そのためには住民が活動情報を効率的に共有できる仕組みが極めて重要です。

ホームページを開設することにより、町内会は各種行事やイベント等住民に必要な情報を掲載できるようになり、住民はホームページから必要な情報を知りたい時に容易に取得できるようになります。そのため、仕事で忙しい共働きのご家庭でも利用しやすくなるなど、情報の共有がスムーズにいくようになります。

また、ホームページを開設することにより、住民同士のコミュニケーションがよくなり、町内会活動が活性化するようになります。

町内会活動は役員をはじめ多くの方々に参加していただいておりますが、これらの活動が、町内会全体に周知されているわけではなく、町内会員間の共通認識が形成されている状況でもありません。そのため、参加者は町内会役員、民生委員やボランティア等特定の人に偏りがちになっています。

ホームページを開設し、地域情報の共有がスムーズにいくことにより、住民同士のコミュニケーションがよくなります。町内会活動について文字情報だけでなく、写真等ビジュアル情報を掲載することにより、各種行事やイベント等に対する関心が高まり、参加するきっかけとなる等地域活動が活性化するようになります。

パソコンだけでなくスマホの普及により、インターネットへのアクセスやSNSの利用も容易に、しかも活発になっていることから、世の中の流れがICT（情報通信技術）の方向になっており、ホームページに対するハードルもかなり低くなってきています。

まずはホームページを開設し、その後掲載内容（コンテンツ）のメンテナンスや更新などを含め必要な修正を行っていきます。